

## Blickfang Gebäudeplastiken

Zurzeit können sich Besucher der Beruflichen Schulen Gelnhausen darüber erfreuen, dass das Auenland, Bikini Bottom, Strandvillen oder Atlantis sowie vieles mehr in der Schule ausgestellt werden. In dem Vorraum des Schülersekretariats und der Schülerbibliothek präsentieren Schüler ihre Ergebnisse der vergangenen Einheit des Kunstunterrichts.

Die Kunstkurse der 02BG, unter Leitung von Frau Katrina Bott-Falkenberg, erstellten in den letzten Wochen zu ihrem Jahresthema „Architektur“ Gebäudeplastiken. In einer Kleingruppenarbeit waren ihnen die Wahl des Gebäudes sowie die zu nutzenden Materialien freigestellt. Ziel war es, möglichst exakt ein Modell samt Einbettung in eine Umgebung anzufertigen. Hierzu fertigten sie zunächst eine Skizze an, die den Bauplan darstellte. Anhand dieser konnten im Nachhinein konzeptuelle Veränderungen besprochen werden.

Bereits in den zwei Einheiten davor spielte das Thema „Architektur“ eine Rolle. So sollten berühmte Gebäude und Räumlichkeiten der eigenen Lebenswelt gezeichnet und gemalt werden. Anschließend gehen die Schüler jetzt zu den neuen Medien über und werden eigene Fotografien zu dieser Thematik erstellen, anschließend Videos drehen und zum Abschluss des Schuljahres ein eigenes Projekt, mit einem beliebigen Themenschwerpunkt und freier Medienwahl, zu dem Überthema „DADA is Kunscht“ schaffen.







